



FreshAlpin

Die musikalische Erfrischung aus Vorarlberg

FreshAlpin ist eine professionelle Tanz-, Stimmungs- und Partyband aus Vorarlberg. Die drei erfahrenen Musiker sind Garant für eine erfolgreiche Veranstaltung. Schlagersound, Oktoberfest-Stimmungshits, Après-Ski-Songs, Pop, Rock, Classics der letzten 40 Jahre sowie die neuesten Hits aus den Charts gehören zum Programm von FreshAlpin.

Berndt Pfeifer – „Die Stimme von FreshAlpin“ - Leadgesang und Gitarre – der wilde Tiroler überzeugt mit seiner ausdrucksstarken Stimme. Seine rockigen Gitarrensolos sorgen für eine grandiose Bühnenpräsenz. Martin Kresser – Bass, Trompete, Posaune, Bariton – der Multi-Instrumentalist der Gruppe. Thomas Burger – Piano, Keyboards, Steirische Harmonika und Gesang – sein gefühlvolles, grooviges Pianospiele, verleiht dem Sound von FreshAlpin eine besondere Note. Gesanglich zeichnen sich die Musiker durch mehrstimmigen Satzgesang aus.

Auch die Referenzen der Band können sich sehen lassen: Seefest Bregenz - Dornbirner Messe - Volksfest Montpellier – Festspielhaus Bregenz - Internationale Volleyball Trophy Wolfurt – Sommerfest im Silvrettapark Klosters - Volksfest Seegraben - Kulturhaus Dornbirn - CUBUS Wolfurt – Silvesterparty im Hotel Dorint Resort Blüemlisalp in Beatenberg - Oktoberfeste - Volksfeste - Sommernachtspartys - Firmenevents - Hochzeiten - und viele mehr!

Eine professionelle Ton- und Lichttechnik, ein vielseitiges Tanz- und Partyprogramm sowie die Flexibilität der sympathischen Musiker garantieren einen Top-Sound, ein perfektes Bühnenbild, eine dem Anlass angepasste angenehme Lautstärke sowie ein gelungenes Musikerlebnis für Alt und Jung.



